
Objetivo do encontro: Entender que tempestade
Para o líder: Jesus está conosco! As tempestades não representam o fim para nós
Aviso: As doações de Cestas Básicas 
ofertas colocadas nos envelopes. T
comprovante deve ser encaminhado p
“Doações de cestas básicas - ABASC”.

10 MINUTOS - QUEBRA GELO. 
 Materiais: Duas bexigas.
 Passo a passo: O coordenador deve apagar as luzes de toda a sala, deixando todos no 

escuro. Depois de aquietar os participantes e então quando estiver silêncio total
bexiga. Depois, acender uma luz e per
ser variadas, mas vão girar em torno de estar escuro e ser pego de surpresa.

 Lição: Comece a falar sobre a luz da presença de Jesus. Em seguida,
e assim que a sala estiver toda iluminada estoure a outra bexiga. Converse sobre a diferença 
do susto agora que está tudo mais claro. Explique que a presença de Jesus consegue clarear 
a vida das pessoas. E que quant
que a vida dá.  

20 MINUTOS 
1. Cantarei teu para sempre  
2. Leia Salmo 113:O que
3. Façam orações com frases de agradecimento e exaltação
4. Bem mais que tudo  https://www.youtube.com/watch?v=igj_i3YQ79w

Quando as tempestades adormecem aos pés do Senhor

INTRODUÇÃO:O mar da Galileia era famoso por suas tempestades
preciosas com este ensinamento 
no dia de hoje. Vamos estudar q
tempestades da nossa vida, adormecem aos pés
 
I – As Tempestades da Vida são 
incontrolável. Muitas vezes, as tempestades mais pesadas que enfrentamos na vida não vêm de 
horizontes distantes e nem trazem coisas novas, mas apanham aquilo que era ordinário, comum e 
normal em nossa vida e bota tudo de cabeça para baixo.

ASSUNTO DA SEMANA: Tempestades. 
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que tempestades não são o fim.  

Jesus está conosco! As tempestades não representam o fim para nós
Cestas Básicas continuam acontecendo pessoalmente na PIB ou por meio de 

s. Também pode ser utilizado o Pix 75051458000179,
encaminhado por meio do e-mail contribuicao@pibcuritiba.org.br

ABASC”. 

 
Materiais: Duas bexigas. 

O coordenador deve apagar as luzes de toda a sala, deixando todos no 
o. Depois de aquietar os participantes e então quando estiver silêncio total

bexiga. Depois, acender uma luz e perguntar quem se assustou e porquê
ser variadas, mas vão girar em torno de estar escuro e ser pego de surpresa.

Comece a falar sobre a luz da presença de Jesus. Em seguida,
assim que a sala estiver toda iluminada estoure a outra bexiga. Converse sobre a diferença 

do susto agora que está tudo mais claro. Explique que a presença de Jesus consegue clarear 
a vida das pessoas. E que quanto mais luz houver, mais fácil lidar com os

teu para sempre  https://www.youtube.com/watch?v=gs-pEqktiB8
que maischamou a sua atenção nesse trecho e porqu

frases de agradecimento e exaltação pelas bênçãos da semana.
https://www.youtube.com/watch?v=igj_i3YQ79w

RESUMO DA MENSAGEM 
Quando as tempestades adormecem aos pés do Senhor

Marcos 4: 35-41 Pr Paulo Davi 
O mar da Galileia era famoso por suas tempestades, mas podemos aprender lições 

 da palavra, e que novamente se revela como um ensinamento novo 
Vamos estudar quais são as lições preciosas que podemos aprender

tempestades da nossa vida, adormecem aos pés do Senhor: 

As Tempestades da Vida são inesperadas: Aquilo que parecia administrável tornou
incontrolável. Muitas vezes, as tempestades mais pesadas que enfrentamos na vida não vêm de 

nem trazem coisas novas, mas apanham aquilo que era ordinário, comum e 
normal em nossa vida e bota tudo de cabeça para baixo. Ainda hoje, há momentos em que as crises 

Jesus está conosco! As tempestades não representam o fim para nós.  
pessoalmente na PIB ou por meio de 

Pix 75051458000179, sendo que o 
mail contribuicao@pibcuritiba.org.br, com o título: 

O coordenador deve apagar as luzes de toda a sala, deixando todos no 
o. Depois de aquietar os participantes e então quando estiver silêncio total, estoure uma 

guntar quem se assustou e porquê? As respostas vão 
ser variadas, mas vão girar em torno de estar escuro e ser pego de surpresa. 

Comece a falar sobre a luz da presença de Jesus. Em seguida, acenda todas as luzes 
assim que a sala estiver toda iluminada estoure a outra bexiga. Converse sobre a diferença 

do susto agora que está tudo mais claro. Explique que a presença de Jesus consegue clarear 
mais luz houver, mais fácil lidar com os problemas e sustos 

pEqktiB8 
e porquê? 

pelas bênçãos da semana. 
https://www.youtube.com/watch?v=igj_i3YQ79w 

Quando as tempestades adormecem aos pés do Senhor 

as podemos aprender lições 
da palavra, e que novamente se revela como um ensinamento novo 

podemos aprender quando as 

Aquilo que parecia administrável tornou-se uma força 
incontrolável. Muitas vezes, as tempestades mais pesadas que enfrentamos na vida não vêm de 

nem trazem coisas novas, mas apanham aquilo que era ordinário, comum e 
Ainda hoje, há momentos em que as crises 



maiores que enfrentamos vêm daqueles lugares onde sentíamo-nos mais seguros.As tempestades são 
inevitáveis (neste mundo tereis aflições), mas elas não são permanentes se você está no barco com 
Jesus. 
Como lidamos com a incerteza das tempestades e obstáculos? Como você se sente, quando, 
diante das tempestades em sua vida, percebe que precisa escolher entre confiar na presença de 
Jesus ou em evidências que apontam para aquilo que vem e pode ser fatal? 
 
II –As Tempestades da Vida não anulam a Bondade de Deus: As aflições e as tempestades da vida 
fazem parte da jornada de todo cristão. Jesus continua revelando sua bondade e fidelidade e aqueles 
que estão com Ele, testemunham mesmo diante das tempestades que o Senhor é bom. Só 
conseguimos enxergar a majestade dos montes quando estamos no vale. Quando as coisas fogem ao 
nosso controle, continuam ainda sob o total controle de Jesus. Para o Senhor não há causa perdida, 
pois Ele é o Deus dos impossíveis. As tempestades da vida não anulam a bondade de Deus. 
Quais tempestades têm-lhe desanimado e enfraquecido na proximidade com Deus?Quem nunca 
temeu que no meio da tempestade, Jesus abandonou o barco? Compartilhe um testemunho. 
 
III – A Presença de Jesus nas Tempestades é nosso porto seguro. A promessa que Jesus havia 
empenhado a sua palavra a eles, era: “passemos para a outra margem”.O destino deles não era o 
naufrágio, mas a outra margem. Os discípulos se entregaram ao medo porque esqueceram que Jesus, 
o criador do vento e do mar estava presente.Como seguidores de Cristo, devemos estar preparados 
para as tempestades que certamente virão. Jesus não promete viagem calma e fácil, mas garante 
chegada certa e segura. As provações, as tempestades, os desertos, não vêm para nos destruir, mas 
para nos fortalecer. 
Que tempestades lhe têm surpreendido e que provocaram não só ventos e turbulências, mas 
também despertaram medo e incredulidade? Compartilhe um testemunho. 
 
CONCLUSÃO.Depois da tempestade não temos mais Jesus adormecido em meio ao seu rugido, mas é 
ela que adormecerá aos pés do Senhor, que dará a ordem. Tão alto como antes estavam as ondas, 
agora está calma e em paz porque Jesus estava com eles. 
 
CHECAGEM:Mesmo apavorado com a tempestade, você vai pedir ajuda a Jesus? Você quer passar a 
tempestade com Jesus no barco ou vai procurar outra solução?Você vai obedecer a ordem de Jesus e 
seguir à outra margem? Revelamos nossa verdadeira fé no meio as tempestades. Em que situação se 
encontra a sua fé? Em Jesus ou no pior cenário? O que Deus falou a você através da mensagem?  

Revelamos Deus por meio das nossas reações diante as tempestades da vida. Somos mensageiros do 
evangelho ou da cultura vigente? Nossas atitudes, ações, fé e o tempo com Deusque irãorevelarànossa 
intimidade com Ele. Jesus prometeu estar conosco todos os dias até a consumação dos séculos.O 
desafio é impactar a nossa célula a agir com maisconfiança em Jesus,na contramão dos piores cenários 
possíveis, que nos leva à outra margem.  

Orem pelos que estão diante de decisões importantes em meio às tempestades. Orem pelos cristãos 
envolvidos na guerra da Ucrânia, pelos cristãos perseguidos por causa da fé e por nosso Brasil. Que o 
Senhor nos dê sabedoria espiritual na hora de tomar decisões. Oremos pelo crescimento de todas as 
células de nossa igreja. Orem pelos doentes da igreja e de sua célula. Orem pela saúde do pastor Paulo 
Davi. Vigiem e orem! 


